

**梅**



2月4日の立春を過ぎると「もうすぐ春」の気持ちにもなってきます。大字鶴馬地域の民家のお庭には、手入れの行き届いた紅梅・白梅が咲いています。また、関沢3丁目のお宅には大変珍しい、1本の梅の木に紅白の花をつける樹齢10年程の「思いのまま」という品種を見ることができます。

早い時期に咲きはじめ、長く咲くのが河津桜。江川沿いには、オーナー制で植えられた桜があります。以前は、植えた方の思いがフレートに書かれていました。他にも、オーナー制で植えられている桜が南畠などにあるので、ちょっと足を延ばしてみてください。ソメイヨシノの桜並木は、市役所の周り、砂川堀から勝瀬小学校、柳瀬川沿い、みずほ台団地、みずほ台中央公園、びん沼、弁天の森（ふじみ野市）など有名。数は少ないですが、大木で見応えがあるのは、谷津幼稚園、関沢公園、大應寺など。自分ながらの散歩道を作つてみてはいかがでしょう。



## 春 桜



## 秋



## 秋桜・彼岸花

秋桜は、新河岸川の木染橋付近の富士見サイクリングコースに沿って咲き誇ります。水谷小学校区まちづくり協議会の方々が、種まきから除草などお世話をしています。彼岸花は、鶴橋付近で見られます。



12月ごろから開花しますが、葉っぱが残っているときはあまり目立ちません。1月になると葉っぱが落ちて黄色い花がきれいに見られます。群生は長瀬宝登山が有名ですが、個人のお宅のお庭の一本も華やかで見応えがあります。この地域だけでも「蝦夷お花見散歩」が出来そうです。

## 冬 蝶 梅



高さ2m程の草木で、6月ごろ下から順に漏斗状の大きな花を付けます。花の色は紅・黄・白・紫色などで、雨季の花とは思えない鮮やかさを感じます。上沢地域には、見事に咲き誇っています。

## 菖蒲・アヤメ

花菖蒲はムシムシする梅雨に、白・藤色・濃い紫色の清々しい色調で日を楽しめてくれます。山崎公園にはせせらぎ菖蒲園がありますが、関沢地域の小道沿いの畑地には、毎年色鮮やかなアヤメや、豪華なジャーマンアイリスがよく育ち、道行く人の目を止めます。



## 立 菓

## 紫陽花

梅雨の季節になると、きれいに咲いてくれるのが紫陽花。種類や色も多くて、見て回るのも楽しいですね。また、富士見高校（南畠）の東側にはあじさい街道として市民が大切に育てている場所があります。鶴瀬西の方も遠いですが、せつせと通つて世話をしているのですよ。つるせ台小学校の周囲も紫陽花がきれいです。



写真：難波田城資料館提供

難波田城公園の蓮池に咲きます。花の時期が短いので、情報を得てから行きたいですね。「難波田城公園花だより」（市ホームページ）では、藍、ホトトギス、秋桜、彼岸花、綿などの開花の時期を教えてくれています。参考に。

## 夏 行田蓮

## 紫陽花